

## Der Lotse verlässt die Brücke, nicht das Schiff

Wolfram Arnold beerbt Reinhold Wörms als Vorsitzender der Sängerkapelle Germania



Lothar Mark gratuliert dem neuen Vorsitzenden Wolfram Arnold (l.) und dem scheidenden Reinhold Wörms

Foto: Meixner

Nach 14 Jahren Arbeit im Vorstand der Sängerkapelle Germania, davon 10 Jahre als erster Vorsitzender, gab Reinhold Wörms bei der Mitgliederversammlung im Gasthof „Axi“ den Stab weiter an seinen Nachfolger Wolfram Arnold, den die Mitglieder einstimmig zum neuen Vorsitzenden wählten. „Diese Entscheidung ist mir nicht leicht gefallen“, erklärte der scheidende Vorsitzende etwas wehmütig, „doch es war Zeit für einen Generationenwechsel, und mein Nachfolger ist mein Wunsch-

kandidat, der mit neuen Ideen

den Verein weiterentwickeln wird“.

Arnold, bisher zweiter Vorsitzender und Sohn des ehemaligen Vorsitzenden Erwin Arnold, nach eigenen Worten „im Verein erwachsen geworden“, zeigte sich als würdiger Nachfolger und dankte Wörms

im Namen der Mitglieder für die hervorragende Führung des Vereins mit einem Blumenstrauß. Zum Jahresausklang soll die angemessene Ehrung erfolgen, kündigte er an.

„Er wird sich in die Riege der großen Vorsitzenden der Sängerkapelle einreihen“, lobte auch Chorleiter Volker Schneider, der gerade sein 20jähriges Dirigentenjubiläum bei der Sängerkapelle mit einem großen Konzert feierte. „Die Hälfte meiner Arbeit als Chorleiter machte ich mit dem Vorsitzenden Reinhold Wörms, und sie war immer angenehm“.

Auch Bundestagsabgeordneter Lothar Mark war als ordentliches Mitglied unter den zahlreichen Teilnehmern der Versammlung und beglückwünschte den mehr als 150 Mitglieder zählenden Verein zu seiner vorbildlichen Arbeit. „Der Verein zeichnete sich schon immer durch besonderes soziales Engagement aus“, würdigte er und bescheinigte dem Verein ein „Klima der Eintracht und Harmonie, in dem man sich wohlfühlt“.

Zuvor hatte Wörms in einem positiven Jahresbericht das Geschäftsjahr Revue passie-

ren lassen und nannte unter den zahlreichen Aktivitäten die Konzerte zum 20jährigen Dirigentenjubiläum und 60. Geburtstag von Volker Schneider oder das traditionelle Schlachtfest auf dem Vereinsgelände. Er dankte seinem Vorstand, dem Chorleiter, den Mitgliedern, seinem Bruder Walter und allen Helfern für die Unterstützung während seiner Amtszeit. Mit ihm scheidet auch Schriftführerin Ilona Laesch aus dem Vorstand, die dieses Amt 11 Jahre inne hatte. Einstimmigkeit herrschte bei den Wahlen der übrigen Vorstandsmitglieder. Dem neuen Vorsitzenden Wolfram Arnold stehen nun als Stellvertreterin Christel Weidner, als Kassiererin Christa Herrle, als Schriftführerin Annette Hein-Wittig, als Beisitzerin Frauenchor Ingrid Stratmann und für den Männerchor Karlheinz Sierig zur Seite. Als Aktivitäten dieses Jahres kündigte Arnold neben Terminen beim Straßenfest, der Matthäusgemeinde oder dem Volkstrauertag ein Konzert anlässlich des 20jährigen Jubiläums des Sängerkapellen-Frauenchors an.

cm